



Pièces	7 Pièces
Superficie	244 m²
Référence	MZIOP1079
Prix	1 150 000 €

Peymeinade

Maison à vendre (06530)

Villa de 184m² à l'exposition parfaite, posée sur une parcelle de 1138m². Elle se décompose en une maison principale offrant en rez de jardin un séjour "cathédrale" avec cheminée, ouvert sur une salle à manger soit un espace d'environ 42m² à la lumière traversante, avec d'un côté la piscine et de l'autre, une terrasse accueillante pour les convives notamment grâce à un bel espace Barbecue. On prolongera la découverte avec toujours en rez de jardin 2 chambres dont une avec un corner douche, ainsi qu'une salle de bains avec baignoire d'angle (Balnéo). L'étage s'ouvre sur une pièce en mezzanine ...

Perfectly exposed villa set on a 1138 sqm plot. It comprises a main house offering, on the ground floor, a "cathedral" living room with fireplace, opening onto a dining room, giving a space of around 42 sqm with light streaming through, with the swimming pool on one side and a welcoming terrace on the other, thanks in particular to a lovely barbecue area. The discovery continues with 2 bedrooms on the ground floor, one with a corner shower, and a bathroom with corner bath (Balnéo). The first floor opens onto a mezzanine room with a study, a dressing room and a bedroom with a Tropicézienne ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

